令和6年5月31日第3号



学校だより

「夢と笑顔とありがとう」が いっぱいの松久小学校



開校151周年 歴史を誇りに

山々の緑が濃くなり日差しが強い季節になりました。松久小のブルーベリーの実も少しずつ色づいてきました。

6月1日は、松久小学校の開校記念日です。151年目を迎えます。150年もの間、引き継がれてきた松久小学校の歴史のバトンを次につなげられるように、

151年目の松久小学校で、子どもたちと教職員、保護者、地域の皆様で力を合わせて教育活動を行っていきたいと思っています。

松久地区からは多くの遺跡が発掘されています。その発掘された遺跡から、この地の人々が住み着いたのは、12,000年前の前土器時代と考えられ、縄文時代の遺跡からは、住居跡などが発見されています。古くから歴史を育んだ地区ですが、ここでは松久小の「松久」について紹介します。

明治22年、国の意向により、旧村の広木、駒衣、中里、古郡、甘粕、木部の6か村が合併し松久村が誕生しました。では、なぜ





「松久」という名称にしたかというと、時代は特定できませんが、戦国時代よりも前に、この地を「松久の荘」と言っていたことに起因しているようです。その後、昭和29年、松久、東児玉、大沢の3村が合併し、美里村が誕生しました。昭和59年には、町政施行により、今の美里町になりました。

では、「松久小学校」と言われるようになったのは、いつからでしょうか。本校は、明治6年に 駒衣村に「駒衣小学校」、明治7年に広木村に「松久小学校」が設立されたのが始まりです。その 後、学区改正や校名変更を経て、明治22年の合併に伴い、「那珂尋常小学校」として設置されま した。なぜ「那珂(なか)」なのかというと、奈良時代頃から松久、大沢、秋平地区を那珂郡と呼 んでいたようです。「那珂」は、校歌の一節で「那珂の地に」と歌われています。本校が「松久」 となったのは、昭和16年、「埼玉県児玉郡松久尋常高等小学校」と改称されてからです。現在の 「松久小学校」になったのは、昭和22年になってからです。

この1年、子どもたち一人一人が自分の歴史を刻んでいきます。子どもたちにとって、満足のいく歴史が刻めるよう職員一同、努力していきます。保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご支援をお願いいたします。

5月21日(火)プール掃除を行いました。4年生は、トイレやプールまわりの溝などをきれいにしました。5年生は、プールの内側の壁をきれいにしました。





6年生は、プールの底をきれいにし、仕上げをしました。力を合わせてプール掃除ができました。 全校児童が、気持ちよく水泳学習ができます。

5月24日(金)5年生が小川げんきプラザで林間学校を行いました。プラネタリウム鑑賞、飯盒炊飯とカレー作り、スタンプラリー、キャンプファイヤーを行いました。児童は、意欲的に活動を行い、とても楽しく充実した林間学校が実施できました。





栄養教諭教育実習

5月27日(月)から5月31日 (金)に栄養教諭教育実習がありました。3・4年生の食育の授業を行うとともに授業の補助や児童と遊んでもらったりしました。





6月の行事予定

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
1	±	開校記念日 PTA資源回収	16	田	
2	日	PTA資源回収予備日	17	月	B6 算数タイム 北部教育事務所人事·学事·総務学校訪問
3	月	B6 算数タイム 5年プラスワン田植え(13:00役場前)	18	火	読み語り 新体力テスト(2~4校時)
4	火	読み語り 歯と口の健康週間(~6月10日)	19	水	スマイルタイム 福祉体験4年
5	水	体育朝会(プール開き)	20	木	A5 表彰朝会
6	⊀	A6 児童朝会(保健委) クラブ活動	21	金	国語タイム 新体力テスト予備日
7	伷	国語タイム 支援籍学習	22	H	
8	H	PTA家庭教育学級(和太鼓教室)	23	Ш	
9	П		24	月	算数タイム 定時退勤推奨ウイーク(~30日)
10	月	B5 算数タイム	25	火	読書タイム
11	火	読書タイム QUテスト(3~6年)	26	水	体育朝会 学校保健委員会(5校時)
12	水	体育朝会 4年社会科見学	27	木	A6 短学活 委員会 町教育委員会学校訪問
13	⊀	A5 パソコンタイム 巡回相談 一斉下校	28	金	国語タイム
14	金	国語タイム	29	H	
15	±		30	日	

※急な日程の変更等があるかもしれません。学校からの連絡で予定の確認をしてください。

※毎週水曜日・毎月21日は、定時退勤とさせていただきます。